

## **Se positionner face aux événements**

### **Message inspiré de Jeshua**

31 décembre 2020

C'est aujourd'hui le dernier jour de l'année et il s'est passé beaucoup de choses qui donnent à réfléchir, à évoluer. Ainsi, l'année 2020 fait partie d'une période de transition. Une grande quantité d'énergie se déverse sur la Terre , et les phénomènes s'amplifient, les contrastes s'accroissent. Les situations sont plus criantes de vérité, les unes que les autres, pour celui qui sait voir. En cela, il est plus facile de lire et de comprendre ce qui se passe.

Chaque Âme a besoin de se positionner vis à vis des événements, parfois déroutants, de la vie. De quelle façon est elle actrice du bien et du mal ? Que gagne t'elle dans son évolution à donner son énergie à l'une ou à l'autre ? Ces deux tendances essentielles sont les deux composantes d'une dynamique créatrice et Divine.

Les racines du bien et du mal sont des créations de Dieu , qui s'est donné la liberté d'observer leur développement et leur relation . La racine du mal est le déni, le refus de ce qui est. C'est un clivage mental qui génère la peur originelle. La racine du bien est ce qui est, la réalité suprême.

La dynamique Divine est une création perpétuelle où Dieu s'élanche dans sa propre création par les myriades d' Âmes qui sont des élans uniques et singuliers de sa propre conscience. Chacune de ces Âmes est confrontée dès sa naissance à une épreuve interminable, à la racine du bien et du mal : reconnaître sa propre singularité et ainsi, apprécier la singularité de ce qui l'entoure.

Igor Mouret

[www.messages-du-coeur.fr](http://www.messages-du-coeur.fr)

